

Monsieur Goël Thierry  
Ch. des Bouleaux 8  
1337 Vallorbe

Neuchâtel, le 26 mai 2015

Monsieur Goël,

La Journée internationale des musées du 22 mai 2016 au Muséum d'histoire naturelle a été un énorme succès cette année. Près de 1200 personnes y ont participé.

Au nom du Muséum, nous souhaitons vous remercier tout particulièrement pour votre participation à la réussite de cet événement avec votre exposé intitulé *Les scaphandriers pieds-lourds* et la séance photos qui a suivi.

Nous avons beaucoup apprécié votre enthousiasme à partager votre passion de manière didactique et plaisante. Votre conférence a su émerveiller petits et grands. Nous remercions également vos aimables accompagnateurs.

Nous vous souhaitons une bonne continuation dans le partage de votre passion.



Christophe Dufour,  
directeur du Muséum



Francesco La Spada,  
coordinateur de la Nuit des musées